



UNION FÉDÉRALE DES SYNDICATS DU NUCLÉAIRE

La Hague, le 27 avril 2021

Communiqué UFSN-CFDT sur les difficultés de l'entreprise ACPP et le groupe Manoir Industrie

L'UFSN-CFDT déclare ses plus vives inquiétudes sur la situation de l'entreprise ACPP et du groupe Manoir actuellement en grande difficulté. Elle attire l'attention sur les conséquences importantes de l'arrêt éventuel de son activité sur la filière nucléaire française.

Il est urgent de trouver un repreneur crédible et solide afin de sécuriser les compétences d'ACPP essentielles pour les futurs projets de construction de piscines d'entreposage et de désactivation. L'UFSN-CFDT considère que l'intérêt stratégique de la France est engagé. Alors que l'Etat déclare défendre les compétences de nos industries sur notre sol, il ne peut pas laisser ACPP fermer...

L'UFSN-CFDT soutient la mobilisation des salariés d'ACPP et de Manoir Industrie, actuellement en grève pour la sauvegarde de leurs emplois, et demande à la filière nucléaire de se concerter pour trouver un repreneur capable de donner un avenir à l'entreprise et sauver les emplois qualifiés qui lui font par ailleurs tant défaut...

Contact :

Jean-Pierre BACHMANN

06 84 13 34 36